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深井会長退任挨拶

皆様、大変お疲れ様です。
私がこの場で皆様にお話しさせて頂くのはこれが最後となります。
長いようで、あっという間に嵐のように過ぎていった3年間でした。
何をしても足りていない自分との戦いであったと思います。
そして、本日をもちまして今紹介させていただいた、
副会長三浦、特別役員と共に、退任することとなりました。
この3年間、共に手を取り合い数々の難局を乗り越えてきました。
この仲間がいなければ、今に至る道のりをたどることは出来なかったと思います。
また、顧問としてご支援頂いた岡村先生、
大学の立場から支えて下さった常任顧問の小野学長、
大学の事務職員の方々、用務の河野様、そして新旧役員の皆様、
その他にもどんなに多くの方に支えられてきたことでしょう。
こうした全ての方々に心より感謝申し上げます。
皆さんの卒業されたこの大学は、本当に良いものを引き継いできています。
功利主義が正義であるかのようにたたえられる時代にあって、
人間として一番大切な事がここには生きています。
これを再び学ばせていただく事の出来た幸せに感謝するばかりです。
これからは退任する役員一同、ここに集う皆様の一員として、
大学を、そして青谷会を応援していく所存です。
時は、令和という新しい時代を迎え、同窓会も新しい役員体制で、
さらなる歩みを進めようとしています。
時代と共に、きっと新たな一筆が加えられていくことでしょう。
是非会員の皆様のご理解とご支援をお願い申し上げます。
皆様本当にありがとうございました。


